



Prêt d'un véhicule stupéfiant trouvé abord

Par **caribou976_old**, le **11/10/2007** à **14:04**

Bonjour,

J'ai prêté ma voiture as des personnes, celle-ci ont subit un contrôle d'identité et lors de ce contrôle les fonctionnaires de police ont trouvés des produits stupéfiants dans la boite à gant du véhicule. A l'issue j'ai été convoqué par la police et place en garde à vue en même temps que les personnes trouvées dans le véhicule et bien entendu aucune de ces personnes ont reconnues être le propriétaire des produits. Suite à cela les fonctionnaires m'ont informés que j'allais passer devant un tribunal au mois de novembre.

Ma question est de savoir si je risque qu'elle que chose si oui quoi. Merci de la réponse